

PRESSEMITTEILUNG

Januar 2026



Gabriel-Chemie expandiert nach Afrika und eröffnet neuen Vertriebsstandort in Nairobi

Gumpoldskirchen/Nairobi – Die Gabriel-Chemie Gruppe setzt ihren internationalen Wachstumskurs fort und eröffnet im Frühjahr 2026 einen neuen Vertriebs- und Logistikstandort in Nairobi, Kenia. Die Region zählt zu den dynamischsten Wachstumsmärkten der Welt – mit jährlichen Wachstumsraten von prognostizierten 5–7 % im Kunststoff- und Verpackungssektor. Mit der Standorteröffnung stärkt Gabriel-Chemie ihre Präsenz in der Sub-Sahara-Region und schafft die Basis für schnellere Lieferzeiten, persönliche Kundenbetreuung und einen direkteren Marktzugang.

Der neue Standort dient künftig als strategischer Hub für Vertrieb, technische Beratung und Supply Chain. Eine erweiterte internationale Struktur – mit Partnern aus Indien – ermöglicht künftig kompetitivere Preise, verbesserte Verfügbarkeit und eine engere Verzahnung mit lokalen Märkten. Damit bringt Gabriel-Chemie europäische Qualität dorthin, wo Wachstum passiert.

„Afrika ist für uns ein Markt mit enormem Zukunftspotenzial. Wir sehen, wie rasant sich die Region entwickelt – und wir wollen Teil dieser

Entwicklung sein. Mit Nairobi schaffen wir einen zentralen Knotenpunkt, von dem wir unsere Kundinnen und Kunden schneller, direkter und mit europäischer Qualität bedienen können“, erklärt Andreas Berger, Chief Commercial & Operating Officer.

Mit dem neuen Standort bekräftigt die Gabriel-Chemie Gruppe ihren Anspruch, globale Märkte aktiv mitzugestalten und lokale Wertschöpfung zu fördern.

„Wir sehen langfristiges Wachstum sowie Chancen für innovative und nachhaltige Entwicklung im afrikanischen Markt. Afrika ist eine Region voller Möglichkeiten – und wir freuen uns, diesen Weg gemeinsam mit unseren Teams und Partnern zu gehen“, betont Elisabeth Sommer, CEO der Gabriel-Chemie Gruppe.

Mit dem Schritt nach Afrika unterstreicht die Gabriel-Chemie Gruppe ihren Anspruch, auch künftig als internationaler Qualitäts- und Innovationsführer in der Masterbatch-Industrie aufzutreten – mit globaler Perspektive, europäischer Verlässlichkeit und lokaler Kundennähe.



Anfragen können unter folgender E-Mailadresse gestellt werden: africa@gabriel-chemie.com

GABRIEL-CHEMIE ist auf das Färben und Verfeinern von Kunststoffen spezialisiert. Das Unternehmen wurde im Jahr 1950 gegründet und zählt seither zu den größten Masterbatch Herstellern Europas. Das unabhängige, privat geführte Unternehmen hat seinen Sitz in Gumpoldskirchen, Österreich und verfügt über weitere Niederlassungen in Deutschland, Großbritannien, Ungarn, Polen, Tschechien, Italien, Spanien und Kenia.